
質問者

1 複式簿記の具体的導入について

2 公共施設の耐用年数について

3 町長はあと５億円欲しいと言っているがその意味は

1 地方教育の課題今後どうなるのか

2 中学校・部活の決め事について

3 「少子化・人口減」希望かなわぬ深刻な現実について

4 「医療・介護総合法」の実態について

1
小型家電のリサイクル回収で「都市鉱山から作るみんなのメダルプロジェ
クト」に参加しよう

2 すべての赤ちゃんに新生児聴覚検査の実施をしよう

3 乳がんから女性を守ろう

1 ペットを連れての避難のあり方について

2 公共施設トイレの洋式化について

3 新電力導入について
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